

L'Hôtel Le Friedland a été rénové

L'établissement Le Friedland (Paris, 8^e) du groupe Madeho vient de rouvrir ses portes après une rénovation complète. L'agence d'architecture Studio NOCC s'est chargée de redéfinir l'atmosphère du hall, du restaurant et des 40 chambres dans une inspiration Belle Époque en écho à l'architecture extérieure du bâtiment. Le restaurant accueille le petit-déjeuner servi en buffet avec un *corner healthy* et l'Honesty bar s'est fait une spécialité des créations au gin.

